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 Anfragen-Nr.   

 AF-0435/2013  

Anfrage 
Herr Sebastian Krieg 

stellv. Vorsitzender der B 90/Die Grünen-
Stadtratsfraktion 

 
Betreff 

 
Anfrage der B 90/Die Grünen-Stadtratsfraktion - Beb auung Wehrecke  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Über die Presse vom 06.02.2013 war zu erfahren, dass die "Wehrecke" mit sieben 
Einfamilienhäusern bebaut werden soll. 
 
II. Fragestellung  
 
1. Aus welchen Gründen wurde das Grundstück aus den Renaturierungsmaßnahmen der 

Stadt herausgenommen? 
 
2. Wie wird das Grundstück im Flächennutzungsplan der Stadt ausgewiesen? 
 
3. Welche Stellungnahme zum Vorhaben gibt die untere Wasserschutzbehörde der Stadt? 
 
4. Wann wird an der Hörselkrone, wie in der Presse ausgeführt, mit der Realisierung des 

dazu notwendigen Hochwasserschutzes gerechnet? 
 
 
 
 
Herr Sebastian Krieg 
stellv. Vorsitzender der B 90/Die Grünen-
Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


